

A fines del presente mes se comenzará el trabajo de construcción de la Aduana de Puntarenas

En esos trabajos se emplearán obreros y peones puntarenenses solucionándose con ello el problema de los sin trabajo en aquel puerto.

El propósito de la empresa Adela v. de Jiménez e Hijos, de esta plaza, es iniciar los trabajos de construcción de la nueva Aduana de Puntarenas a fin del corriente mes.

Ahora se está en los preparativos para iniciar esa magnífica obra que no sólo será ornato de la ciudad de Puntarenas, sino de gran utilidad para el gobierno nacional.

En el puerto han estado ocupándose del asunto, el representante de la señora viuda de Jiménez, don A-

dán Peralta y uno de sus hijos.

Según han manifestado ellos, hay el firme propósito de ocupar en esos trabajos a obreros y peones de Puntarenas, con lo que se contribuye grandemente a solucionar la crisis del trabajo en aquel puerto. Esta noticia ha causado una magnífica impresión en Puntarenas, desde luego que muchos obreros porteños tendrán ocupación por mucho tiempo en la construcción de la obra que se va a iniciar allá.

Los Deportistas se muestran quejosos por el estado en que se encuentra la cancha del Estadio

Ayer conversamos con un conocido deportista y manifestó que entre ellos había cierto malestar porque la Junta de Cultura Física no quería rellenar los huecos que se han hecho en la cancha del Estadio alegan que ya son varias las veces que sufren contusiones debido a ese defecto.

Si el mal no se corrije, nos dijo, estamos dispuestos a no volver a jugar

más en ese lugar si no en nuestra cancha en el llano.

No vemos el por qué de no querer hacer los arreglos antes mencionados, cosa que no le cuesta a la Junta un desembolso grande, y así dejar satisfechos a los deportistas, que son los que mayor realce le dan a los festejos que se celebran a cada rato.

Esperamos que dichos señores sean complacidos para bien de todos.

Ayer quedó inaugurado el nuevo Puerto Aéreo de la Pan American Airways Inc. en Santa Ana

Muy lucida resultó la fiesta, que los representantes de la Pan American Airways Inc, ofrecieron ayer, con motivo de la inauguración del nuevo puerto aéreo.

El Sr. Presidente de la República Lic. don Cleto González Viquez presenció el acto habiendo asistido también algunos altos funcionarios.

De esta capital salieron camiones llevando pasajeros que querían presenciar el acto.

Durante la ceremonia se efectuaron vuelos a diferentes lugares de la República.

A las doce horas regresaron todos trayendo una buena impresión del nuevo campo de aterrizaje.

Libertad y Gimnástica empatan 1 a 1

A las 15 y 30 horas de ayer se verificó en el Estadio el interesante encuentro entre La Libertad y la Gimnástica, partido organizado por el Deportismo Nacional a beneficio de los damnificados del reciente terremoto de Nicaragua.

A la llamada del referé señor don Hernán Gómez, los equipos se alinearon de la siguiente forma: Libertad, Manolo al marco, Payaso y Saborío a la zaga; Montero, Porras y Fermín a la línea de medios; Poetilla, Abarca, Madrigal,

Calderón y Fonseca (Caruzo) a la atacante.

Gimnástica: González de portero; Escorriola y Argüello de zagueros, Albertazzi, Fausto y Chizeta a línea de medios; Mora, Lito, Hutt, Marchena y Mora de delanteros.

Mecían los Rojos, que llevan la casa ventajosa en este primer tiempo. Saborío despeja recogiendo el Poetilla quien sirve a Abarca, siguiendo Madrigal quien inicia su primer avanzada al marco Gimnástica. La bola pasa milímetros fuera; hay expectación en el público. Una avanzada liberta la bola y casi se traduce en tanto. Un magnífico jalado de Caruzo es magistralmente atacado por González. El juego está reñido; hay avances por ambos bandos, notándose uno mejor de parte de los libertos.

La Gimnástica anota su primer tanto mediante un cabezazo de Lito. Varios avances rojos son detenidos por la defensa liberta. Manolo, el portero liberto que siempre es tan sereno, se nota un poco inseguro y nervioso.

Miguel Angel Argüello sale lesionado en un encuentro con Caruzo, teniendo que salir del campo. La Libertad está jugando admirablemente dominando ampliamente a la Gimnástica. El juez da por terminado el primer tiempo con un score de 1 a 0.

El segundo tiempo se inicia llevando ahora la Libertad la casa ventajosa. El juego está parejo, pues no hay dominio por ningún lado. La Libertad empata el partido mediante un tiro de Madrigal que González rebota, anotando Abarca.

El juego se torna más reñido, siendo espectacular la actuación de Saborío en la defensa, quien se impuso con su juego valiente y lleno de coraje.

La Libertad anota el segundo tanto de una entrada en conjunto que hace el ataque liberto. El juez da goul plix. Los gimnásticos pretenden. — Entonces el

capitán liberto, para evitar incidentes, suplica al juez que rectifique el fallo dando como nulo el tanto; el juego va, pues, 1 a 1.

Varios avances libertos son rechazados por Pepe. Un magnífico de Porras pega en el larguero. Lito fauleó a Madrigal y el juez castiga la falta. Hütt, el delantero gimnástico protesta en forma que el juez juzga ofensiva, retirándose del campo como protesta a la falta de consideración a su persona.

El partido se suspendió por falta de árbitro y se da por terminado faltando 20 minutos para finalizar porque se retiró el Juez, quedando el score 1 a 1.

Es un hecho la candidatura del Lic. don Ricardo Jiménez Oreamuno

Comienza a agitarse la política. Gran número de simpatizadores del Licdo. don Ricardo Jiménez están propuestos para que acepte una tercera presidencia, pero él no quiere.

Numerosos partidarios ya tienen sus vivas Jiménez colocados en sus ventanas y esto demuestra que tienen fe en que acepte aunque sea contra su gusto.

Sigue la falta de agua en Puntarenas

Se han perdido las esperanzas de dotar de una buena cañería a la ciudad de Puntarenas, desde hace meses se nota la falta de este líquido siendo cada día mayor.

La Municipalidad no se preocupa por este mal que está causando graves perjuicios a los vecinos.

Será que los puntarenenses están condenados a morir de sed?

Ottawa.—La iglesia católica de San Juan Bautista y los edificios adjuntos dedicados a las predicaciones dominicales, han sido completamente destruidos por un violento incendio, que se debió a una mano criminal. Los daños materiales se calculan en doce millones y medio de francos.

En Managua sí han sido muertos varios individuos por la marinería yanqui en su exceso por cumplir la ley marcial

Ultimamente se trató en los Estados Unidos de desmentir las noticias de que, después del terrible terremoto que arrasó a Managua, los marinos yanquis han dado muerte a algunas personas que se han aventurado por en los escombros en busca de los seres queridos.

Pero los mismos cables que han llegado a Costa Rica, procedentes de Estados Unidos, han dicho que allá estaba preocupando mucho el hecho de que se estuviera matando gente en Managua por entrar al radio devastado, lo que confirma, de modo categórico, que oficialmente se sabía en la nación norteamericana que se mataba sin piedad a las infelices víctimas del terremoto.

Nadie más que los nicaragüenses, nos decía una persona recién llegada de Managua, tienen el pleno derecho de transitar por allí, ya que al hacerlo, los guía el sentimiento profundo de buscar a los suyos. La voz de la sangre les induce a aventurarse por entre la negrura de las ruinas para saber de sus

El bandalaje en Nicaragua, lo provocan, en su mayor parte, la presencia de los marinos

familiares que quedaron sepultados bajo los escombros de la que hace poco fué floreciente y alegre ciudad capital de Nicaragua. Sin embargo, seres extraños a la patria nicaragüense, individuos que jamás pueden abrigar en esa tierra de Jerez sentimientos de patriotismo, se arrojan todos los derechos y arrebatan las vidas de aquellos, que en momentos

de dolor y de angustia merecen todo apoyo y todo consuelo.

Estamos seguros que el mismo Presidente General Moncada y todos los nicaragüenses que aman verdaderamente a su patria, sentirán hervir en sus pechos la sangre noble que se purifica con el sentimiento del patriotismo, y se estrujaran el pecho lleno de angustia al ver que

sus hermanos, elocuentes por un dolor supremo caen sin misericordia bajo las balas de un poder extraño que ejerce presión hasta con los llamados a glorificar la República.

Varios incidentes se han suscitado en Nicaragua, después del terremoto, con motivo de la acción un tanto despótica de los marinos yanquis que hacen más

aflictiva la situación en aquel país. Pareciera que, hasta en estos mismos momentos en que solo se debe sentir un consuelo prodigado por los propios nicaragüenses, el gobierno de Nicaragua ha perdido su último derecho a disponer lo que incumbe a la familia nicaragüense, para que la marinería yanqui, al imponer un auxilio, un orden, imponga al mismo tiempo una humillación sangrienta en el espíritu del pueblo de aquel país que tanto ha clamado por su absoluta soberanía.

Está bien el auxilio; está bien que la marinería yanqui disponga allí para aliviar la situación de los nicaragüenses en desgracia; eso es obra humana, y eso mismo lo están llevando a cabo casi todos los países hispano americanos; pero de esto a imperar allí un mandato arbitrario e inhumano, es preferible entonces llorar resignadamente a los muertos de la catástrofe que no verter lágrimas de humillación y de reconcentrada rebeldía por los que mueren a manos de un poder extraño.

Ojo! señores Constructores

SEGUN LA OPINION del distinguido galeno Doctor Peralta, no hay como la construcción de madera; de lo cual tiene mucha razón, pero de nada le vale si le pone maderas de mala calidad. Para que usted esté seguro y no estar pensando que el día de mañana le vaya a caer la casa encima, construya su casa con las magníficas maderas que tiene en existencia RAMON LEON h. en su Aserradero y Depósito.

Fábrica de Sillas, Puertas, Ventanas, Cajas y Molduras, todo a precios sumamente bajos.

TELEFONOS: Aserradero 3115 - Depósito 3032

Invitación

Hoy lunes a las 7 de la noche, en el local de la oficina de servicio, se reunirá la Directiva de la Sociedad de Socorro Mutuo de los empleados de las Compañías Eléctricas. Se trata de nombrar al médico que atenderá a los socios.

Se suplica la puntual asistencia.

San José, 13 de abril de 1931.

Padres sin escrúpulos envían a sus hijitas a conseguir dinero en forma poco decorosa y con el pretexto de implorar la caridad pública

Es así como se está propagando la prostitución

Una estimable señora, cuyo nombre se reserva, se acercó a nosotros para rogarnos que emprendamos una ardua campaña moralizadora a fin de interesar abiertamente a las autoridades a que impidan el avance de la prostitución en esta capital.

Muchas muchachitas, de 6 a 12 años de edad, ve-ti-

das de andrajos, son enviadas por sus padres a la calle para que, con el pretexto de implorar la caridad pública, obtengan dineros en una forma poco edificante.

En tan tierna edad son inducidas a los más abyectos vicios, y es así como se está contribuyendo escandalosamente a fomentar la

prostitución en la capital.

A diario se ven a esas muchachitas, por parejas, recorrer las calles y visitar todos aquellos lugares privados donde, por una aberración inconcebible, obtienen algún dinero que luego se reparten para llevar a sus hogares. Y posiblemente ese dinero sirva en muchas casas también para sostener el vicio a personas mayores que solo piensan en el licor y en la vagancia.

Esta corrupción es repugnante, es necesario, en realidad, que las autoridades se empeñen por impedir la prostitución de tanta muchachita cuyo cuerpo y espíritu se convertirán pronto en un cáncer abominable.

AZUCAR
del Ingenio Victoria
es el mejor del país.
Pídale siempre que haga sus compras

Anunciar es vender

FIDEOS Alimento ideal

PROPORCIONA SALUD — FUERZA — VIGOR

PIDA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANNI HERMANOS

El festival en el Barrio México resultó del todo muy lucido.

El Turno-Feria verificado los días 11 y 12 del presente, en el Barrio México para allegar fondos para la construcción de la Iglesia de Nuestra Señora de Guadalupe resultaron espléndidos.

Las calles del barrio se iluminaron con luces de colores, dándole con esto un lucido aspecto.

Millares de personas estuvieron de visita dejando

de un modo u otro su contribución.

Los juegos deportivos estuvieron interesantes y muy concurridos.

Su Santidad y el terremoto de Managua

Por medio de la Internunciatura Apostólica, el Santo Padre ha enviado cinco mil pesos oro para socorrer los damnificados a causa del terremoto de Managua. Falleció en Guatemala el ex-

Presidente General Chacón

Debido a un nuevo ataque de parálisis falleció en Nueva Orleans el ex-Presidente de Guatemala, General don Lázaro Chacón. Su cadáver embalsamado se traladará a su patria.

El MEJOR PAN lo consigue usted en la

Panadería La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado
Su elaboración se hace con las mejores
harinas llegadas al país

Después de ser explotada una pobre muchacha, es despojada de sus ropas y dinero

Josefina Méndez es el nombre de una muchacha de campo y víctima de una explotación inicua por parte de una mujer de apellido Mora.

La muchacha, sencilla y honrada, por necesidades de la vida, tuvo que refugiarse en casa de la Mora, a donde llegó con su baúl lleno de ropas y con algún dinero.

Días después la mujer dió comienzo a su obra de explotación, valiéndose de ella para ciertos negocios no muy recomendables y

que le valió verse metida en algunos líos.

Ultimamente, como se negara a seguir prestándose para tales acciones, la la mujer enfurecida la despidió de la casa, negándose a entregarle sus ropas y su dinero, alegando que, como la adeudaba varios meses de hospedaje, se pagaba con esos haberes, dejando a la pobre víctima como se suele decir, en la calle.

La muchacha presentó un reclamo contra la Mora para que le sean devueltos sus haberes.

El símbolo del Patriotismo Nacional



La ciudad de Alajuela estuvo de gala el sábado al conmemorar el 75 aniversario de la Batalla de Rivas, donde surgió el supremo simbolismo del patriotismo nacional en la figura desconocida hasta en esos momentos del humilde soldado Juan Santamaría.

Su gloria fué inmarcesible y su heroísmo, al aventurarse con tanto cariño y abnegación a dar fuego al Mesón donde se alojaban los filibusteros yanquis, ad-

quirieron su máxima grandeza glorificando así el patriotismo costarricense que la de perdurar como un vivo ejemplo para todas las generaciones.

Al recordarse la acción heroica del soldado Santamaría, que ofrendó su vida para dar el triunfo a Costa Rica, debemos también recordar con veneración patriótica sus palabras sencillas y llenas de amor: «yo voy, pero les recomiendo a mi madre».

Por exceso de material no le pudimos dar cabida al siguiente artículo en su oportunidad, pero lo hacemos ahora con demasiado gusto.

NUEVE DIAS

A LA MEMORIA DEL
COMPAÑERO MANZANARES

Nueve días de ausencia, nueve días de luto, nueve siglos de dolor; ese tiempo ha pasado entre nosotros desde el día fatal, en que el destino señaló con su descarnado, la hora trágica para arrancar de nuestro lado, al «abuelito» como cariñosamente le decíamos al amigo querido, al inolvidable compañero Manzanares.

Nueve días hace que nos diste el adiós postrero dejando en nuestra alma el vacío, pues te lanzaste al camino desconocido buscando a Dios, la paz y la verdad; y hoy que tu ausencia lamentamos, nos recuerda la enseñanza que tu vida nos dejó, pues has demostrado en tus virtudes ser un un hombre cumplido en tus deberes, y como obrero fuiste un opóstol, pues predicaste con tus hechos el trabajo, y en el trabajo encontraste la paz que justamente merecías; por eso es que en nuestras almas llevamos el luto de nueve días, y con la flor del desposorio de la muerte, flor convertida en siempreviva, humedecida con el rocío de nuestro llanto y alimentada al calor de tu recuerdo, recuerdo que en nuestra memoria ha empezado a vivir, hace nueve minutos no más, y nueve siglos sentimos q' han pasado a nuestro dolor profundo, dolor sentido por tu ausencia, pues al llamarte no respondes, al buscarte no te vemos, y al sentirte no te tocamos.

Dónde estás querido compañero?, a dónde has ido?, dónde encontrarte, dínos? para estar a tu lado eternamente.

P. FLORES G.

Marzo 30 de 1931.

Roma. — El Rey Carlos de Rumanía ha regalado al Sumo Pontífice una imagen bizantina, cuya presentación al Papa encargó al ministro en la Santa Sede, Comnène, y a los ayudantes del Rey, Stoicescu y Popescu.

EL TIEMPO.

Veinte pescadores a la deriva de un témpano de hielo

Buffalo 11. — Durante la tarde de ayer un avión logró descubrir sobre un témpano de hielo que iba a la deriva, entre una tormenta de nieve a unos veinte pescadores, quienes se encontraban en tan angustiosa situación desde hacía treinta horas en el lago Erie. El avión dejó caer algunos víveres, regresando a la

orilla, desde donde guió a los barcos guardacostas, procediendo éstos al salvamento de aquellos pescadores.

Parece que otros fueron arrastrados hacia el sur en otro témpano de hielo.

Anunciar
es vender

En el término de 1 minuto

le podemos atender al pagar sus cuentas por servicios eléctricos si presenta el último recibo, no como comprobante de pago, sino para referencia.

Dichas cuentas deben ser canceladas antes del día 10 de cada mes.

The Costa Rica Electric Light & Traction Ltd Co.,

Taller Eléctrico

De Carlos Larín

Teléfono 3082. 175 varas al Oeste de la Botica Oriental
Frente al Hotel Ideal

En este taller se trabaja con todo esmero y puntualidad. Precios módicos en toda clase de electricidad en general.

Se hacen toda clase de arrollados de motores, hornos calentadores, plantillas, instalaciones, montaje de toda clase de maquinarias eléctricas etc. etc.
Se reciben trabajos de provincias. — Llame a este taller e inmediatamente iremos a su casa a hacerle cualquier reparación.

Una niña evita un robo en un Banco

Nueva York. — Una partida de bandidos penetró, armada con pistolas, en una sucursal del Banco Nacional de esta ciudad.

Mientras varios de los ladrones alinearon a los empleados del Banco, amenazados de muerte si daban la menor señal de alarma, otros se disponían a bajar a los sótanos donde están instaladas las cajas. En aquel momento entró en el Banco una niña de pocos años, hija del conserje, quien, al ver lo que sucedía, empezó a dar grandes gritos pidiendo socorro. Los ladrones no se atrevieron a disparar sobre la criaturita, pero la cogieron y la arrastraron con ellos a los sótanos. Aunque la amenazaron con matarla, la niña no se atemorizó. Sus gritos desconcertaron a los ladrones, quienes, temerosos de que alguien acudiera a ver lo que sucedía, abandonaron el asalto de las cajas y ganaron las puertas del Banco.

Gracias a la intervención de la intrépida niña, los ladrones

sólo se apoderaron de 15,000 dólares.

Los ladrones no han sido encontrados. No se tiene la menor pista, pues nadie los vió huir y durante todo el tiempo que permanecieron en el Banco llevaban la cara tapada con unos pañuelos. Se cree, sin embargo, que pertenecen a una conocida banda que ha cometido recientemente robos análogos en otros bancos del Estado de Nueva York.

Fabuloso tesoro encontrado

Ha sido encontrado entre las rocas desiertas de la isla de Zocate Grande en el Golfo de Fonseca, el famoso tesoro que ocultó allí, desde hace varios siglos, el pirata inglés Harry Fox. Componen dicho tesoro objetos de arte y gran cantidad de piedras preciosas. Lo que la información calla al respecto, es cuanto corresponde en ese hallazgo al Erario salvadoreño.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

Varios vecinos de El General

están amenazados de ser despojados de sus tierras por la tristemente célebre compañía colonizadora italiana.

Se proponen quejarse al Presidente de la República y pedir que declare la caducidad de esa concesión.

Don Arturo Infante, terrateniente de El General y quien se encuentra en esta capital, nos dió algunos nuevos informes acerca de la actuación ilegal de la famosa compañía colonizadora italiana que ahora se hace llamar AUDAX.

El gobierno, nos dijo el señor Infante, no se da cuenta cabal de lo que esa compañía hace; de la falta de cumplimiento de todas las cláusulas del contrato respectivo y, en suma, de la necesidad imperiosa de que esa concesión se declare caduca. Esa compañía solamente se dedica a la explotación de maderas; no tiene plantaciones de ninguna especie ni ha hecho las construcciones que debe hacer de conformidad con el contrato. Y sin embargo—continúa el señor Infante—me entero de que la compañía trata ahora más bien de presentar un reclamo al gobierno. Esto es el colmo de los colmos.

Pero eso no es todo. La compañía está amenazando ahora a los terratenientes de El General, con despojarles de sus tierras cultivadas alegando que son de su propiedad conforme a una concesión de que disfruta. Ya se procedió al despojo de una pequeña finquita de un agricultor,

y al paso que se va, todos nosotros tendremos que abandonar nuestros cultivos porque así lo desea esa compañía que está resultando tan gravosa a la nación.

Días atrás, por esos actos de la compañía, los vecinos quisieron levantarse contra la misma en defensa de sus derechos, pero se prefiere esperar a que el gobierno tome una actitud decidida en defensa de sus intereses. De no hacerse así, se presume que allá ocurran hechos desagradables, y todo porque en nuestro país se da toda clase de granjerías a gentes o empresas extranjeras que no vienen sino a crear dificultades al país y, por consiguiente, al gobierno. Nunca se escarmienta, pero en cambio, cuando se trata de costarricenses, de gentes pobres y luchadoras como nosotros, si se nos ponen dificultades, se nos desampara y hasta se nos despoja de lo que necesitamos para ganarnos la vida.

Yo voy a exponer al gobierno una serie de hechos relacionados con esa compañía italiana, para que se comprenda bien claramente la necesidad de declarar caduca la concesión otorgada.

En una finca fué herido un individuo que se dedicaba a robar

Sostuvo una lucha con uno de los hijos del mandador, quien en defensa propia tuvo que hacer uso de su cuchillo.

En una finca cercana a La Palma, Guanacaste, fué herido Sebastián Núñez, individuo este que es de malos antecedentes y que, según el decir de la gente, siempre se ha dedicado al merodeo.

El caso ocurrido el viernes por la tarde, cerca de una bodega de la finca, propiedad del señor Belisario Aguilar.

Núñez fué sorprendido en momentos en que salía de la bodega, llevando a

cuestas un saco de arroz. Un hijo del señor Aguilar, llamado Porfirio, le detuvo, y fué cuando el ladrón le agredió a golpes para deshacerse de él y huir.

Se entabló una lucha cuerpo a cuerpo entre ambos, pero como Núñez, se armó de un grueso palo, con el que arremetió furiosamente contra Aguilar, éste se vió precisado a desvainar su cuchillo, produciéndole algunas lesiones en los brazos y la cabeza.

En esa forma pudo re-

VALIOSOS consejos para las madres

No debe permitirse que el niño se acostumbre a dormir a horas irregulares. Hay que luchar hasta conseguir formarle el hábito del sueño por la noche.

No hay que escoger para dormitorio del niño una pieza sin ventilación sino una habitación en que el aire pueda renovarse con frecuencia y en que, a ser posible, entre el sol hasta la cuneta. El niño es el rey de la casa y la pieza mejor debe ser para él.

No se dé nunca al niño drogas, específicos, jarabes o purgas, sin haber consultado con el médico.

No se consienta que tome en brazos al niño—y mucho menos que lo bese—una persona con tos resfriado o cualquiera otra dolencia, por leve que sea.

No se deje nunca al niño, a sabiendas, en pañales mojados.

No se le destete sin avisar an-

Cayó de un segundo piso una señora

A consecuencia de haber caído de un segundo piso, sufrió serios golpes la señora Carlota v. de Multser, quien reside en el barrio de la Soledad.

La señora Multser se encontraba ayer haciendo la limpieza de su casa en el segundo piso, y al tratar de bajar la escalera resbaló y rodó hacia abajo con violencia.

Sufrió fuertes golpes en la cabeza y la espalda, y se dislocó la mano izquierda.

Fuó atendida prontamente por su familia.

Lamentamos mucho lo ocurrido a la señora Multser, y hacemos votos porque mejore pronto.

Un magnífico sombrero

Si Ud. necesita un buen sombrero de las mejores marcas del mundo acuda sin pérdida de tiempo a las sombrerías de don Federico Aymerich allí los encuentra a su gusto con muy poco dinero, no se le olvide este consejo que le damos si quiere ser persona elegante.

ducir a la impotencia al merodeador, de quien se ha comprobado que desde hace algún tiempo viene robando mercaderías en aquella finca.

Núñez fué detenido por las autoridades de policía, constatándose que las heridas recibidas no son de gravedad.

tes al médico. Al decir destetar nos referimos igualmente al niño creado al pecho o con biberón.

No se le dé alimento ni muy de prisa ni muy despacio. Por muy de prisa entendemos menos de 15 minutos y por muy despacio más de 20.

No se confíe al cuidado de criadas la preparación del alimento del niño y limpieza de los utensilios. Siempre que pueda, esos menesteres debe hacerlos la misma madre, en la seguridad de que nadie pondrá tanta escrupulosidad en ellos.

No se permita que nadie excite al niño mientras mama o toma el biberón.

No se le dé alimento más que a las horas fijadas. El niño no siempre llora porque tenga hambre; más a menudo llora porque tiene sed. Entonces désele agua brevemente tibia, que haya sido hervida siquiera durante veinte minutos.

No se le dé al niño alimentos sólidos mientras no tenga algunos dientes.

No se le deje de pesar con regularidad ni de avisar al médico si se observa que aumente de peso.

No se le coja cada vez que lllore.

No se permita que nadie le bese en la boca.

No se deje que encima del niño se posen las moscas, mosquitos u otros insectos, que con frecuencia son portadores de gérmenes infecciosos.

Notas de Cartago

Recolección

Hermosa fue la Procesión Cívica del domingo, en favor de los hermanos damnificados de nuestra vecina del Norte. Pero más hermoso fue el óbolo que de corazón dió cada cual. Lástima que no se hubiera podido consignar en una lista la cantidad que cada una depositaba, para evitar malas interpretaciones del pensamiento humano. Pero basta con decir que la comisión formada por caballeros y señoritas de lo más selecto de nuestra sociedad, son los depositarios de nuestra confianza.

A punto de secarse

Para evitar el peligro de una epidemia que nos pueda costar muy caro, la Municipalidad pasó una cortés nota a la Compañía Eléctrica para que dejen correr el agua por el cauce del Río Agua Caliente siquiera dos horas diarias. Pero vemos que dicha Compañía no ha correspondido, viéndonos en el peligro inminente que nos amenaza. Esperamos que dicha Municipalidad procederá enérgicamente conforme a sus derechos.

Roma—El Pontífice ha recibido al Mayor Hay, inválido de la guerra, autor de sobresalientes obras apologéticas del catolicismo contra los errores históricos del protestantismo. Ha venido a Roma con el objeto de realizar investigaciones en la biblioteca vaticana.

Rómulo Artavia,

Agente exclusivo de las cajas de hierro

Harving Hall Marvin Safe Co.

avisa a su numerosa clientela que ha llegado en estos días una gran remesa en todo tamaño y precio. Lo mismo que una gran variedad de sombreros de pita, clases finas, a precios de ocasión. Háganos una visita y se convencerá.

Algunos individuos extranjeros

quienes aparecen complicados en varios robos, fueron detenidos en jurisdicción de Turrialba y se les expulsará del país

Según se nos informó de Turrialba, en estos días y bajo las reservas del caso fueron detenidos algunos individuos extranjeros, de nacionalidad polaca o alemana, y quienes aparecen complicados en varios hechos delictuosos cometidos en fincas de aquel lugar.

Según de los informes que se han obtenido, se les tiene como cómplices en algunos robos, entre ellos uno de dinero cometido en la oficina de una finca de aquella jurisdicción.

Los individuos esos fueron trasladados a la capital a la orden del Director General de Policía, quien

hace las gestiones del caso para expulsarlos del país como a extranjeros perniciosos.

La labor que en ese sentido realiza el Director General de Policía, es altamente beneficiosa. Ya ha logrado la expulsión de muchos extranjeros que habían llegado al país sin sus papeles de identificación y que aquí se dedican a ciertos negocios poco convenientes.

Por razones especiales, no nos es dado dar los nombres de tales individuos, ya que con ello se dificultaría la labor que se realiza limpiando al país de gente maleante.